

Tiago Nunes y Gustavo Leal dirigirán en partido de la Copa Chile

Choque entre la Católica y Everton tendrá sabor brasileño

NICOLÁS OLEA

El esperado regreso del fútbol profesional chileno luego de casi dos meses de piernas caídas, tendrá un episodio especial este domingo en el estadio Bicentenario de La Florida, donde se enfrentarán Universidad Católica y Everton desde las 18.00 horas, por la fecha 1 de la fase de grupos de la Copa Chile.

Por primera vez, dos entrenadores brasileños se enfrentarán al mando de clubes nacionales: Tiago Nunes en los cruzados, y Gustavo Leal, flamante adiestrador ruletero. Antes, apenas dos técnicos de ese país estuvieron en equipos de Primera, ambos en Colo Colo: Flavio Costa en 1959 y Nelsinho Baptista en 1999.

Leal, que fue asistente técnico de la selección de Brasil en el título olímpico de Tokio 2020, se dateó directamente con Tiago antes de desembarcar en Viña del Mar. "Él también tomó el camino de explorar otros mercados. Cuando recibí la oferta de Everton, lo llamé y me pasó mucha información del fútbol chileno y la vida en este país", reconoció en declaraciones que recoge la prensa carioca. "Quiso el destino que mi estreno

Por primera vez, dos entrenadores del país de la samba se enfrentarán en un partido de un torneo chileno.

fuera justamente contra él. Espero que sea un gran partido y que representemos bien al fútbol brasileño acá", explicó Leal, de 38 años, que viene de dirigir a Atlético San Luis en México.

"Es una situación muy rara, porque la mayoría de los técnicos extranjeros en Chile son argentinos por la cercanía, y los brasileños no vienen al país. A los jugadores no les gusta la temperatura, hace mucho frío. El brasileño siempre era más de encerrarse en su liga y al resto de Sudamérica no le daba mucha bola. Como que pensaba más en irse a Europa. Pero su llegada permite ampliar la gama de idiosincrasias deportivas y tácticas de fútbol", puntualizó el periodista e historiador del fútbol chileno Carlos Gómez.

Según Leal, "de la misma forma en que los entrenadores extranjeros han

contribuido a la evolución del fútbol de Brasil en los últimos años, veo un movimiento natural, a contracorriente del mercado, de técnicos brasileños muy capacitados, ocupando cada vez espacios más importantes en equipos del exterior. Está el ejemplo de André Jardine en América de México, pero también Sylvinho en la selección de Albania y Tiago aquí en Chile", analizó.

Lo cierto es que Brasil abrió sus puertas. Gustavo Quinteros (Gremio) será el cuarto técnico argentino entre los veinte equipos de Primera División, y además aparecen tres portugueses. ¿En Chile? Nueve nacionales, cinco argentinos y dos brasileños.

La Copa Chile comenzará con otros cuatro partidos este domingo: Iquique-Antofagasta (12.00 horas), San Felipe-Wanderers (18.00), Ñublense-Curicó (18.00) y O'Higgins-Rangers (18.00). El resto de la fecha se disputará durante la semana, terminando con Recoleta-Universidad de Chile el miércoles y Colo Colo-Lima-che, el jueves.



Leal atribuyó al destino que su primer partido en Chile fuera contra su compatriota.

EVERTON